

Parc national Prespès

Sur la terre des légendes.

Le parc national de Prespès est un site absolument exceptionnel. Situé dans l'extrême nord de la Grèce il est partagé entre trois pays : le Grèce, l'Albanie et la République de Macédoine. Il abrite des paysages somptueux, une faune et une flore extrêmement riche et des vestiges antiques témoins de l'histoire de la région.

Le cœur du parc désigné en 1973 de « Zone Humide Internationale Protégée » par la Convention de Ramsar est parsemé de champs de rosiers et de vallées humides splendides. Cela en fait une des zones protégées les plus importantes au monde.

Les oiseaux sont extrêmement nombreux dans le parc, notamment les oiseaux migrateurs. Parmi les nombreuses espèces qui foulent les terres du parc on peut citer certaines espèces de pélicans, de cormorans, d'aigrettes ou encore de hérons. Ces grands oiseaux sont un véritable spectacle naturel à observer sur terre mais aussi et surtout dans les airs. La région des lacs Prespa abrite aussi quelques espèces endémiques de poissons ainsi que des tortues.

Le caractère isolé et la beauté de la région a attiré de nombreux moines qui ont construit durant la période ottomane de nombreux ermitages. Les ruines encore debout et les fresques toujours présentes sont de véritables témoins historiques et culturels. Panagia Eleousa est le plus grand ermitage de la région.

Malgré son caractère sauvage préservé et assez isolé, le parc de Prespès est une région très hospitalière.